

La Verdad

DATOS DE ABRIL

El IPC aumenta un 1,8% en la Región

Es la subida más alta registrada desde 2007. La tasa interanual vuelve a subir al 1,9 % tras bajar en marzo

<http://www.laverdad.es/murcia/20120511/local/region/aumenta-region-201205111257.html>

11.05.12 - EP | MURCIA |

El Índice de Precios de Consumo (IPC) aumentó un 1,8% en la Región de Murcia durante el pasado mes de abril, y la tasa interanual se situó en el 1,9%, según datos difundidos este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE), recogidos por Europa Press.

En lo que va de año, los precios subieron en la Región 1,1 puntos, mientras que la inflación interanual murciana alcanzó el 1,9%.

Por grupos, los más inflacionistas fueron Vestido y Calzado (14,1%), Bebidas alcohólicas y tabaco (3,1%), Vivienda (2,4%), Ocio y Cultura (1,3%), Hoteles, cafés y restaurantes y otros, ambos con 0,5 por ciento, Transporte (0,4%), Alimentos y bebidas no alcohólicas (0,3%) y Menaje (0,1%).

Por contra, la congelación de precios en Enseñanza y el descenso experimentado en Comunicaciones (-0,4%) y Medicina (-0,1%) evitaron una subida mayor de la cesta de la compra en abril.

En el conjunto del país, el Índice de Precios de Consumo (IPC) subió un 1,4% el pasado mes de abril en relación al mes anterior por efecto, entre otras cosas, del encarecimiento de las gasolinas, del vestido y el calzado, de la luz y del tabaco, y situó su tasa interanual en el 2,1%, dos décimas por encima de la de marzo y una décima superior a lo avanzado inicialmente.

Esta subida mensual de los precios registrada en abril, la tercera consecutiva, es la más alta en cinco años, pues no se experimentaba un incremento mensual tan elevado desde abril de 2007, cuando el IPC también aumentó un 1,4%.

Por su parte, la tasa interanual del IPC vuelve a subir en el cuarto mes del año después de haber bajado hasta el 1,9% en marzo. Este repunte interanual se debe, sobre todo, al encarecimiento de la factura de la luz y al alza de los precios del tabaco. En concreto, la electricidad aumentó más de ocho puntos su tasa anual, hasta el 9,4%, lo que llevó al grupo de vivienda a registrar en abril una variación interanual del 4,7%, más de un punto y medio por encima de la de marzo. Por su parte, el repunte de los precios del tabaco condujo al grupo de bebidas alcohólicas y tabaco a incrementar tres puntos su tasa interanual, hasta el 5,1%.

Según los datos publicados por Estadística, la inflación subyacente, que no incluye los precios de los productos energéticos ni de los alimentos no elaborados, se situó en abril en el 1,1%, una décima menos que en marzo.

Por su parte, el Indicador de Precios al Consumo Armonizado (IPCA) situó en abril su tasa anual en el 2%, dos décimas por encima del dato del mes pasado.